

Siège

135 rue de Périole - BP 25211
31079 Toulouse Cedex 5 - France

www.latecoere.aero

Bulletin du 17 Mars 2020 (FR p.1) / Bulletin of 17 March 2020 (EN p.2)

COVID-19 : adaptation des dispositions en concertation avec nos clients

Après consultation des CODIR des branches, le Comex s'est réuni ce matin pour faire un point sur la situation dans chaque pays, et tenir compte des informations communiquées par nos clients et des nouvelles mesures mises en place par le gouvernement français.

La santé de nos salariés reste la priorité, et à ce jour aucun cas de coronavirus COVID-19 n'a été recensé sur nos sites.

L'ensemble des équipes managériales reste également mobilisé pour assurer autant que possible la continuité de service et la pérennité de notre entreprise.

Aussi, de nouvelles dispositions sont mises en place dès aujourd'hui, au plus près de la situation de chaque site et au regard de leurs particularités :

- Les missions in-situ chez le client sont maintenues sauf directive contraire du client. Les équipes de direction sont en lien avec le client pour s'assurer de la bonne mise en place de plans de prévention adaptés.
- Tous les sites sont ouverts, à l'exception des sites de Toulouse-Périole T15 et de Gimont (France) qui sont fermés jusqu'au 22 mars.
- Les mesures de sécurité sont en cours de renforcement sur l'ensemble des sites.
- Le télétravail est généralisé pour l'ensemble des salariés qui y ont accès (y compris pour les sites fermés).

Le Comex suit l'évolution en temps réel afin d'adapter ces mesures en conséquence. Nous reviendrons vers vous dans les plus brefs délais pour vous informer de l'évolution de la situation.

Pour rappel, vous pouvez accéder depuis n'importe quel appareil (PC ou mobile, professionnel ou personnel) à la page d'information <http://www.latecoere.aero/information> pour suivre ces évolutions.

COVID-19: adaptation of measures in consultation with our customers

After consulting the CODIRs of both branches, the Comex met this morning to take stock of the situation in each country, and to take into account the information communicated by our customers as well as the new measures implemented by the French government.

The health of our employees remains the priority, and to date no case of COVID-19 coronavirus has been identified on our sites.

All of the managerial teams also remain mobilized to ensure as much as possible the continuity of service and the sustainability of our business.

Also, new arrangements are in place today, as close as possible to the situation of each site and with regard to their particularities:

- In-situ missions on the client location are maintained unless the client instructs otherwise. Management teams are in contact with the client to ensure the proper implementation of appropriate prevention plans.
- All sites are open, with the exception of the Toulouse-Péριοle T15 and Gimont (France) sites which are closed until March 22.
- Security measures are being reinforced on all sites.
- Teleworking is widespread for all employees who have access to it (including closed sites).

The Comex is monitoring developments in real time in order to adapt these measures accordingly. We will get back to you as soon as possible to keep you informed of developments.

As a reminder, you can access from any device (PC or mobile, professional or personal) the information page <http://www.latecoere.aero/information> to follow these developments.